



# ゆいぐみ



## ☆忍者ごっこ☆



ある日、さくら組の女の子2人組が、スズランテープを頭と腰に巻き忍者ごっこを始めました。その姿を見た子ども達は、ビビビ!と「面白そうアンテナ」が発動。あっという間に、忍者ごっこが始まりました。はさみを道具箱から出し、スズランテープを切るだけで簡単に忍者に変身できるというのが良かったのかもしれません。困った人を助け、心の優しい忍者を目指して日々、忍者ごっこで修行を積むゆい組の子ども達です。みんなで遊ぼうの日には、保護者の方々と一緒に忍者ごっこで遊びたいと思いますので楽しみにして下さい!



マットのスしを直す忍者!

## ♡室内あそび♡

様々なおもちゃで遊ぶ中、自分達で工夫しながら楽しんでいます。

カプラはやり方を覚えると、すさまじい集中力です!! ソフト積み木は、次々に形を作っていくのが楽しいようで大人気のおもちゃです! 友達がやっていることに注目しながら、真似をしたり、挑戦したりしています!

カプラ



ソフト積み木



段ボールトンネル

## ♡戸外でのひとこま♡



「蜘蛛、見つけたよ」と、友達が言えば、あっという間にみんなが集まってきます! 何でも興味津々です☆



## ♡入室の時のひとこま♡

まだまだ残暑厳しく、汗をかいたら、自分のタオルで汗を拭いています!



## なす

保育園では、お浸しにして食べたよ!



自分たちで育てた野菜は格別に美味しかったようです。1つの苗から34本収穫できました!!

